



Una de las carrozas de los Reyes Magos en la última cabalgata por las calles de Santa Marta de Tormes. FOTOS: EÑE

# CON LA VISTA PUESTA EN LA GRAN CABALGATA DE REYES MAGOS

La salida del desfile se realizará, como novedad, desde la Plaza de España tras la recepción con la Corporación, y de las siete carrozas previstas para el desfile las tres principales en esta ocasión serán nuevas

## EÑE

*Santa Marta de Tormes*— Uno de los días más especiales del año para todos los niños es el 5 de enero, que en el caso del cercano 2025 además caerá en domingo. Es el día de la gran cabalgata de los Reyes Magos, una celebración que en Santa Marta no solo está muy consolidada, sino que cada año está más concurrida, tanto por vecinos del municipio como llegados de otros cercanos que apuestan por el municipio tormesino para poder ver de cerca a Melchor, Gaspar y Baltasar junto a su gran comitiva.

Para ir dando paso a esta gran tarde de fiesta en el municipio los niños podrán ir a la recepción de los Reyes Magos que se ha organizado este año por partida doble y así Melchor, Gaspar y Baltasar recibirán a los más pequeños de Santa Marta de Tormes en la entrada de la Casa Consistorial del municipio los días 3 y 4 de enero en horario de 17:00 a 21:00 horas.

## Novedades de la gran cabalgata

La noche más especial del año llegará el 5 de enero con la tradicional cabalgata de Reyes que de nuevo comenzará a las 19:00 horas pero que, en esta nueva edición, saldrá de la Plaza de España donde el alcalde y la Corporación municipal recibirán a Sus Majestades antes de iniciar el recorrido.

La comitiva real continuará por la calle Ricardo Marcos, Goya, Velázquez, Marcos Escribano, avenida Madrid y glorieta Santa Marta, donde se cogerá de nuevo la avenida Madrid para continuar por las calles Virgen del Carmen y Doña Eloya, avenida de Naharros y avenida de Madrid, glorieta de San Blas y glo-



La decoración de la Villa Navideña hace única la propuesta de Santa Marta de Tormes para las familias.

rieta de la Mujer Santamartina, Ricardo Marcos y volver a la Plaza de España.

La cabalgata de Reyes estará de nuevo conformada por siete carrozas, las tres de Sus Majestades serán nuevas para sorprender al público asistentes, y el desfile se ha previsto que cuente con más de 200 figurantes e incluya grupos de animación a pie.

Además, los niños de 5 a 12 años podrán participar en la comitiva inscribiéndose previamente para esta actividad, una inscripción que podrán realizar en el Edificio Sociocultural del 10 al 20 de diciembre con la correspondiente autorización de los padres.

## Cabalgata social

La gran cabalgata pensada para el público en general no será la única del día 5.

A las 15:45, Sus Majestades de

Oriente acompañados por la Corporación municipal, realizarán la tradicional cabalgata social visitando la residencia de Las Camilas, la Casa Hogar Santa Teresa gestionada por las Madres Carmelitas, el Hogar del Jubilado, el Centro Materno-Infantil Ave María y la residencia Coliséc.

## Actividades y talleres

Hasta la gran cita del día 5 el Consistorio de Santa Marta ha preparado un amplio bloque de actividades gratuitas para toda la familia enmarcado en cuatro bloques de propuestas: 'La Navidad de los Niños', 'Cultura en Navidad', 'Mercado Navideño', y 'Música en Navidad'. La programación incluye microteatro con temática navideña, un musical y visitas guiadas a los museos, adaptadas también a este periodo navideño. Además, al recital de inauguración se sumarán otros seis conciertos de música en directo.



El recital de estreno de la programación de Navidad en la carpa.